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Zitat von hattrick 

Wenn ich eins hasse dann die Aussage "wir brauchen Zeit". Sorry, dass ist Profifußball,
wenn man da eines nicht hat, dann Zeit. Was haben uns die vier Jahre in Liga 2
gebracht? Rückschritt. Was wird es uns bringen wenn wir 2020 nicht aufsteigen?
Richtig, wieder Rückschritt. Und wenn man Geduld fordert, dann will ich zumindest
eines sehen, dass auf diesem drecks Rasen nach ZWEI MONATEN Training so etwas wie
eine Spielidee vorhanden ist. Zumindest Ansatzweise. Jeder Pass ist bei uns ein
Fehlpass. Schneller Spielaufbau? Fehlanzeige. Technische Fehler die nicht mal in der
Bezirksliga passieren. Was zum Teufel haben die unter Canadi die letzten zwei Monate
getrieben? Die haben sich um viel gekümmert, aber nicht um das wesentliche auf dem
Platz. Wenn man die beiden Heimspiele nun verkackt (also keine 6 Punkte holt), dann
bye bye Canadi. Dieses ewige festhalten und zuschauen und hoffe es wird irgendwann
besser wie unter Meyer, oder zuletzt Köllner muss wirklich nicht sein. Hoffe die
Verantwortlichen haben zumindest daraus gelernt, dass zuschauen und hoffen nicht in
den Fußball auf diesem Niveau passen!

110% Zustimmung! Wenn wir die Kurve noch kriegen wollen, dann JETZT und nicht erst nach
dem 17 Spieltag!
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